

Starkes bike team frauenfeld am Schwarzwald Bike Marathon mit 3 Podestplätzen

Der Schwarzwald Bike Marathon, lockt Radsport Begeisterte aus nah und fern nach Furtwangen.

Ob zum ersten Mal dabei oder schon Stammgast, die Teilnehmer des 19. Schwarzwald-Bike-Marathons zeigten sich rundum zufrieden mit den Wettkampfbedingungen und mit über 2000 Teilnehmer.

Beni Anliker fuhr dieses Mal „nur“ 60 Kilometer. „Aber er hat den jungen den Turbo gezeigt“, und Kilian Küng; Elmar Lienheer und Martin Steiert stand erneute auf dem Podest.

Die sehr guten Resultate:

120km 3000 Höhenmeter Sen 2: 3. Rang Steiert Martin 5.10.28

90km 2300 Höhemeter Sen 4: 1. Rang Küng Kilian 4.03.28
Sen 3: 15. Rang Wyss Jack 4.22.06

60km 1200 Höhemeter Sen 3: 19. Anliker Beni 2.37.06;
22. Rickenbach Wisi 2.34.34;
63. Bühler Ueli 3.05.42
Sen 5: 2. Lienheer Elmar 3.03.04



aufgestellte frauenfelder biker vor dem Start